

INNOV&SEA

Visit us at stand 202

Category: Cosmetics

Type: Scientific research lab - marine biology



INNOV&SEA est une start-up, spin-off d'un laboratoire de recherche scientifique spécialisé en biologie marine, culture cellulaire et réponse au stress des organismes marins. Son objectif est d'accompagner les marques dans leur démarche éco-responsable, marques souhaitant répondre à la demande croissante des consommateurs pour des produits solaires moins nocifs pour les écosystèmes marins.

INNOV&SEA propose d'évaluer l'écotoxicité des produits finis ou des matières premières à l'aide d'un test unique d'écotoxicité marine in vitro. Cette méthode alternative aux tests sur animaux vivants repose sur des cultures cellulaires d'un organisme apparenté aux coraux et reconnu comme un indicateur des écosystèmes marins côtiers.



INNOV&SEA is a start-up, spin off of a scientific research lab specialized in marine biology, cell culture and stress response of marine organisms. Its objective is to support brands in their eco-responsible approach, brands willing to address the growing consumer demand for sun care products that are less harmful to marine ecosystems. INNOV&SEA offers to evaluate the ecotoxicity of finished products or raw materials using a unique in vitro marine ecotoxicity test. This alternative method to live animal testing is based on cell cultures of an organism related to corals and recognized as an indicator of coastal marine ecosystems.



Adresse: 27 rue Professeur Delvalle 06000 NICE

Téléphone: 06 48 25 59 85

contact@innovandsea.com